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Apreciado DOll Antonio.- Le debo respuesta a sus ca.rta.sdel 3 'Y dal 6 de enero, que se han cruzado con otra mia del 2 ,en que le resolvia algulloa extremos relativos al Arohivo y le mQn.daba loe nuevos reciboe.

'Muchas gl"acias por sus informes relativos a Cursi.llos,jefatura de La Sacci6n del Zurita de l3e.roelona, presupuesto de lamisma,,. resoluci6n del Sr.,. l.lcHE8.l' èn 10 de las acumu'ladaa,
,

Archivo. Le devuelvo las consul tas, evacuadas, junt.o conun informe sobre el caso del marqués de Giraci.
�ecas. Desde luego, he propuesto a las Srtas. Costa y Fontcomo becarias-;= tal como ya se 10 indiqué, en unión def: S:r. Coll yde los tres beee.rios actualeE1_ (Mercader, Regld y Voltès):�� No hemandado sobre ello c onruní caof'én oficial a. ·Vd. porque no figura estetrân:i te en la Convocatoria de .Becas. De todos modos, n(tJ�� si losaludidos concurre�tes 3 las becRs ��n particir.ado o no en losexámenes de idiomas. Son tan diRtre.1dos que a lo mejor'se han queda�do sin ello. Veremos que me dicen mañana, primer dia de olase.

'. -

ConfPso de Paris .. Me I:'atifico en la nota que--les-mand4 sobre el trComi� de su pais". Ign,oro quien 10 :i.ntegra en España.. Supongo que anteS de la. Guerra.Civil era la. Junta de Ampliación de Estudios. Alcáza.l", que estuvo C!) mando'una. comunioaci6n al Oongreso deVarsoVia, �do Bleye� que estuvo en el de Zurich, de��� saberlo.Es una d1fi�tad que vdes. pueden resolverla dirigiéndose diD6ctameAte a Farís. .

Me interesa Primordialmente saber 10 que hayan·' decldido enel Pa. trODa to. . -

"

Indice del Zurita. Proyecto ir a Madrid dentro de brevesd:!as, a ser posible el 19 de nero, para pasar dos Q trP.s diss. En;tonces le traeré lo del Indice y podremos hablar de los diversos extremos còntenidos �n esta oarta, que queden pendientes.
Oreo que no me olvido nada. Se despide, pues, con el másafectuoso saludo, su amigo,


